
LA FELICITA’ 

 

La felicità per me è un sentimento che tutti dovrebbero 

provare e vivere ogni giorno della vita. 

Non sono le cose materiali a soddisfarci ma le cose 

naturali: la felicità si può trovare in un abbraccio, in una 

parola di conforto ma anche nella realizzazione dei propri 

sogni.  

La felicità è il sentimento più forte di tutti gli altri, perché 

è quello di cui più di tutti abbiamo bisogno. I soldi non 

danno la felicità: possono essere la chiave dell’universo, 

possono aiutare a raggiungere i desideri ma, di fronte alla 

vita, non ci sono soldi che bastino per dare la felicità.  

Per essere felici vorrei che nel mondo non esistessero più malattie, guerre e violenza. 

Vorrei anche che non ci fosse la disoccupazione perché noi giovani, dopo aver 

studiato tanto, abbiamo il diritto di essere felici in un mondo migliore. 
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